

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER
MATA KULIAH DASAR-DASAR PENULISAN
STPMD "APMD"

Mata Kuliah : Dasar-Dasar Penulisan
Bobot : 3 sks
Pengembang RPS : Irsasri
Program Studi : Ilmu Komunikasi

Pertemuan ke-	Kemampuan Akhir yang Diharapkan	Bahan Kajian (Materi Ajar)	Bentuk/Metode /Strategi	Kriteria Penilaian (Indikator)	Bobot Nilai
1	Mahasiswa memahami keseluruhan program perkuliahan	Program perkuliahan: Tujuan, prasyarat, cakupan materi, kegiatan perkuliahan, penilaian dan rujukan	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Motivasi mahasiswa dalam perkuliahan - Disiplin dalam perkuliahan	
2	- Dapat memahami dasar-dasar dan pengertian laporan - Dapat memahami Jenis Pelaporan	- Dasar – dasar dan pengertian laporan - Jenis Pelaporan	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Pemahaman dasar – dasar dan pengertian laporan - Jenis Pelaporan	
3	- Dapat membuat tulisan (makalah dan karya tulis) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Teknik Penulisan Ilmiah - Laporan Ilmiah (makalah dan karya tulis)	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Dapat membuat tulisan (makalah dan karya tulis)	
4	- Dapat membuat tulisan (makalah dan karya tulis) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah. - Mengerti teknik-teknik untuk	- Teknik Penulisan Ilmiah - Laporan Ilmiah (makalah dan karya tulis)	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab - Latihan - Tugas	- Dapat membuat tulisan (makalah dan karya tulis)	

	menulis secara mudah dan efisien.				
5	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Teknik Penulisan Ilmiah - Format dan Tata tulis - EYD - Laporan Ilmiah (Laporan Penelitian)	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian)	
6	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Teknik Penulisan Ilmiah - Format dan Tata tulis - EYD - Laporan Ilmiah (Laporan Penelitian)	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) dan dijadikan bahan presentasi	
Pertemuan ke-	Kemampuan Akhir yang Diharapkan	Bahan Kajian (Materi Ajar)	Bentuk/Metode /Strategi	Kriteria Penilaian (Indikator)	Bobot Nilai
7	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Teknik Penulisan Ilmiah - Penulisan daftar pustaka - Format dan sistematika laporan hasil penelitian	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) dan dijadikan bahan presentasi	
8	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Teknik Penulisan Ilmiah - Penulisan daftar pustaka - Format dan sistematika laporan hasil penelitian	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab - Tugas	- Dapat membuat tulisan (Laporan Penelitian) dan dijadikan bahan presentasi	
9	UTS				25%
10	- Dapat membuat tulisan (Laporan Proyek) berdasarkan kaidah-kaidah penulisan ilmiah.	- Laporan proyek	- Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab	- Dapat membuat tulisan (Laporan proyek)	

11	- Dapat memahami teknik, alat, media dan metoda presentasi	<ul style="list-style-type: none"> - Teknik presentasi - Alat dan media presentasi - Metoda presentasi - Persiapan presentasi 	<ul style="list-style-type: none"> - Ceramah - Berdiskusi - Tanya -jawab 	- Dapat melakukan persiapan presentasi	
12 - 15	- Dapat/sanggup melakukan presentasi terhadap laporan yang dibuat	- presentasi	- Tugas	<ul style="list-style-type: none"> - Dapat melakukan presentasi - Mahasiswa merespon aktif materi yang diberikan dengan cara bertanya dan berdiskusi. 	50%
16	UAS				25%